



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34379

01/02/2021

84934

**AUTOR/A:** ALONSO PÉREZ, José Ángel (GP); CARAZO HERMOSO, Eduardo (GP); LORITE LORITE, Andrés (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que tal y como se puso de manifiesto en la visita del Ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana a la Base de Mantenimiento Integral de RENFE en Valladolid que tuvo lugar el pasado 17 de diciembre, esta instalación se encuentra totalmente operativa.

El traslado de los empleados finalizó en los primeros meses de 2020, contando desde enero con un total de 458 trabajadores, tras la reciente incorporación de 11 personas a su plantilla.

Madrid, 08 de marzo de 2021